

## Fiestas pozoleñas 2009

Sofía Montero Menéndez, concejala de Festejos, Empleo, Agricultura y Medioambiente, analiza y hace

balance de la primera de sus carteras municipales, destacando el éxito de la recientemente terminada

Feria y Fiestas 2009, destacando el hecho de que la crisis apenas ha marcado los festejos porque los po-

zoleños han sabido darlo todo y divertirse con una programación que no ha perdido calidad.

# « Las asociaciones son parte fundamental de nuestras Fiestas »

## Redacción

En plena resaca de la Feria y Fiestas 2009 en honor a la Virgen del Carmen, la concejala de Festejos de Pozuelo de Calatrava, Sofía Montero Menéndez, hace un balance muy positivo de lo que han sido los festejos en la localidad en un año que ha estado marcado por la crisis económica y en los que el Consistorio pozoleño ha tenido que optar por un programa de fiestas en el que la austeridad ha sido la nota principal, aunque sin renunciar a la calidad. No en vano, el concierto de La Guardia y el pregón del periodista Luis Rollán dan buena muestra de ello.

"No cabe ninguna duda de que las situaciones de difícil coyuntura económica condicionan y obligan a ajustar determinadas partidas de la gestión pública del presupuesto", apunta Montero Menéndez, quien además añade que "por ello, se apostó en su día por mantener la austeridad a la hora de diseñar la programación de las fiestas sin que éstas perdiesen un ápice de la calidad que han venido haciendo gala en años anteriores y, sobre todo, desde la llegada del actual equipo de Gobierno municipal".

En este sentido, la edil de Festejos explicó que los actos más participativos de esta Feria y Fiestas 2009, al igual que ha ocurrido en años anteriores, han sido la Cena de Gala, el Baile del Chorrillo, las actuaciones musicales y las competiciones deportivas que se



llevaron a cabo en colaboración con la Concejalía de Deportes, cuyo titular es David Triguero, quien también ocupa el cargo de secretario provincial de Juventudes Socialistas.

Así las cosas, la concejala de Festejos destacó que el objetivo principal del Consistorio ha sido llevar a cabo unas fiestas que lle-

gasen a todos los públicos. "Han sido unas fiestas bastante completas y se han enfocado de tal manera que haya actividades para cualquier franja de edad", dijo y añadió que "con el objetivo de imprimir mayor dinamismo y participación a estas fiestas, nos reunimos previamente con las distintas asociaciones juveniles y con el

Consejo local de la Juventud, así como con otras agrupaciones, como la de Jubilados y Pensionistas.

Con todo ello, Sofía Montero Menéndez reconoce que todas estas actividades festivas no pueden llevarse nunca a cabo sin la participación y colaboración de los diferentes colectivos y asociaciones de Pozuelo de Calatrava: "Las

peñas y asociaciones pozoleñas son la piedra angular de las fiestas, siendo participativos y dinámicos, y participando en todo tipo de actos que hemos organizado desde el Ayuntamiento". Asimismo, la edil pozoleña destaca que "durante todo el año la Concejalía de Festejos concita todo tipo de apoyos de las asociaciones y peñas, en cuanto a la programación de actividades se refiere, no sólo durante las Fiestas".

Para Montero Menéndez, éstas han sido sus primeras Fiestas como concejala de Festejos, lo que no ha impedido una línea continuista con las que el anterior edil programó, algo que la actual titular justifica en el sentido de "si algo funciona, ¿por qué cambiarlo?". Asimismo, Montero Menéndez señala que "básicamente se ha seguido con la línea marcada por David Triguero (anterior concejal de Festejos), aunque esta Feria no ha sido una copia de la anterior, sino que se han introducido matices de cierta relevancia que han hecho que estas Fiestas hayan tenido su propio sello diferenciador de las anteriores".

Por último, la titular de la Concejalía de Festejos de Pozuelo de Calatrava señala que desde el equipo de Gobierno municipal ya se está trabajando en la próxima edición de la Feria y Fiestas, para lo cual pronto comenzarán los contactos con las diferentes asociaciones y agrupaciones locales que año tras año contribuyen a que los pozoleños disfruten al máximo de su semana grande.

## Atlas Histórico de la Provincia de Ciudad Real De la Prehistoria a la Edad Media

Óscar Jerez García

ISBN: 13-978-84-611-3403-8  
344 páginas, 15x21 cms., encuadernación rústica  
cosida a hilo  
Precio: 18 euros

**El valor didáctico de la Historia de nuestro entorno más próximo y su presencia en el ámbito educativo puede evitar la acelerada y siempre injustificada destrucción de nuestro Patrimonio. De acuerdo a esta premisa, nos planteamos, con la elaboración de este Atlas, un objetivo básico como es la difusión de los elementos patrimoniales históricos y el uso didáctico de los mismos a través de imágenes y de este medio de expresión que es el lenguaje cartográfico, con el fin último de contribuir al conocimiento, valoración y conservación del Patrimonio Histórico más próximo.**



Solicita  
nuestro catálogo  
editorial  
libros@oretania.es



**Oretania**

C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB  
13500 Puertollano